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広島市
ひろしまし

多言語
た げ ん ご

情報
じょうほう

ニューズレター 

広島市
ひろしまし

多言語
た げ ん ご

ニューズレター「Hiroshima NOW」は、広島市
ひろしまし

の広報紙
こうほうし

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」の

記事
き じ

や生活
せいかつ

情報
じょうほう

を掲載
けいさい

しています。やさしい日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、スペイン語
ご

、中国語
ちゅうごくご

、ベトナム語
ご

、

ポルトガル語
ご

で毎月
まいつき

月初
つきはじ

めに発行
はっこう

しています。「Hiroshima NOW」は国際
こくさい

市民
し み ん

交流課
こうりゅうか

のホームペー

ジ（https://h-ircd.jp/hiroshima_now）で見
み

ることができます。また、市内
し な い

公共
こうきょう

施設
し せ つ

などでも

配布
は い ふ

しています。 

もくじ 

Hiroshima NOW 

◼ 2025年
ねん

4月
がつ

に 小学校
しょうがっこう

に 入学
にゅうがく

する人
ひと

へ： 

  入学
にゅうがく

する 指定
し て い

の小学校
しょうがっこう

を 変
か

えることができます 

◼ 「児童
じ ど う

扶養
ふ よ う

手当
て あ て

」の内容
ないよう

が 広
ひろ

がります 

◼ お母
かあ

さんとこどもが 安心
あんしん

して 生活
せいかつ

することができる 施設
し せ つ

があります 

◼ 新型
しんがた

コロナ、インフルエンザの定期
て い き

接種
せっしゅ

（ワクチン） 

◼ 「こども誰
だれ

でも通園
つうえん

制度
せ い ど

」を 実施
じ っ し

しています 

◼ 2025年
ねん

4月
がつ

に 小学校
しょうがっこう

に 入学
にゅうがく

する こどもがいる人
ひと

へ： 

こどもの「就学
しゅうがく

時
じ

健康
けんこう

診断
しんだん

」の てがみを送
おく

りました 

◼ 最低
さいてい

賃金
ちんぎん

が変
か

わりました 

◼ 2024年
ねん

11月
がつ

の休日
きゅうじつ

と、12月
がつ

30日
にち

から 1月
がつ

3
みっ

日
か

の ごみの収 集
しゅうしゅう

スケジュール 

 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」は、広島市
ひろしまし

のホームページで見
み

ることができます。 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」は、自動
じ ど う

翻訳
ほんやく

で多言語
た げ ん ご

（英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、ハングル、ポルトガル語
ご

、ス

ペイン語
ご

、ベトナム語
ご

、フィリピノ語
ご

）でも読
よ

むことができます。 

発行
い

・編集 

公益財団法人
ひと

広島
ひろしま

平和文化センター 国際市
し

民交流課 

〒730-0811 広島
ひろしま

市
し

中
なか

区
く

中
なか

島町 1-5  

Tel. 082-242-8879 Fax 082-242-7452 

E-mail：internat@pcf.city.hiroshima.jp  

Website：https://h-ircd.jp/hiroshima_now 

  

「Hiroshima NOW」を メールで送
おく

ることもできます。 

E-mail: internat@pcf.city.hiroshima.jp 

https://h-ircd.jp/hiroshima_now
mailto:internat@pcf.city.hiroshima.jp
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やさしい日本語 

 

 

 

  

 

 生徒
せ い と

の数
かず

が多
おお

い小学校
しょうがっこう

に 入学
にゅうがく

する予定
よ て い

の子
こ

ども※１は、入学
にゅうがく

する小学校
しょうがっこう

を 変
か

えることが 

できます。 

※１ 2025年
ねん

4月
がつ

1
つい

日
にち

に 下
した

にある表
ひょう

の指定
し て い

学校
がっこう

※２に 入学
にゅうがく

する予定
よ て い

の 1年生
ねんせい

の子
こ

ども 

※２ 「指定
し て い

学校
がっこう

」とは あなたの子
こ

どもが  入学
にゅうがく

する予定
よ て い

の小学校
しょうがっこう

です。小学校
しょうがっこう

のなまえは 

「入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

※３」に 書
か

いてあります。 

※３ 「入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

」とは あたらしく 小学校
しょうがっこう

や 中学校
ちゅうがっこう

に 入
はい

る子
こ

どもがいる家
いえ

に 広島市
ひろしまし

の

教育
きょういく

委員会
いいんかい

が送
おく

るてがみです。「入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

」は 学校に入るための受
う

けつけをするときに  

いるものです。「入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

」がとどいたら たいせつに持
も

っておいてください。 

 

▩ いつまでに 申
しん

せいをしますか？ 

 2025年
ねん

1月
がつ

のおわりに 広島市
ひろしまし

の教育
きょういく

委員会
いいんかい

が 「入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

」を送
おく

ります。申
しん

せいをするため

には 「入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

」がいります。あなたが その「入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

」を 受
う

けとってから ２月
がつ

のなか

ごろまでに 申
しん

せいをしてください。 

※空
あ

いている教室
きょうしつ

が なくなったら 申
しん

せいの受
う

けつけを 終
お

わることがあります。 

 

▩ どうやって 申
しん

せいをしますか？  

 広島市
ひろしまし

の教育
きょういく

委員会
いいんかい

 または あなたが あなたの子
こ

どもを 入学
にゅうがく

させたい小学校
しょうがっこう

に行
い

ってくだ

さい。そのとき 入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

を持
も

って行
い

きます。 

 

▩ 入学
にゅうがく

することができる 小学校
しょうがっこう

 
  

区
く

 指定
し て い

学校
がっこう

 入学
にゅうがく

することができる 小学校
しょうがっこう

 

中区
な か く

 千田
せ ん だ

小学校
しょうがっこう

 竹
たけ

屋
や

小学校
しょうがっこう

、中
なか

島
じま

小学校
しょうがっこう

、吉
よし

島
じま

東
ひがし

小学校
しょうがっこう

 

東区
ひがしく

 牛田
う し た

小学校
しょうがっこう

 
早
わ

稲
せ

田
だ

小学校
しょうがっこう

、牛
うし

田
た

新
しん

町
まち

小学校
しょうがっこう

、 

尾
お

長
なが

小学校
しょうがっこう

、白
はく

島
しま

小学校
しょうがっこう

 

南区
みなみく

 宇品
う じ な

小学校
しょうがっこう

 宇
う

品
じな

東
ひがし

小学校
しょうがっこう

、翠
みどり

町
まち

小学校
しょうがっこう

、元
もと

宇
う

品
じな

小学校
しょうがっこう

 

西区
に し く

 井口
いのくち

小学校
しょうがっこう

 
鈴
すず

が峰
みね

小学校
しょうがっこう

、井口
いのくち

明神
みょうじん

小学校
しょうがっこう

、井口
いのくち

台
だい

小学校
しょうがっこう

、 

五日市
いつかいち

東
ひがし

小学校
しょうがっこう

、五日市
いつかいち

南
みなみ

小学校
しょうがっこう

 

安佐南区
あ さ み な み く

 

川内
かわうち

小学校
しょうがっこう

 
緑
みどり

井
い

小学校
しょうがっこう

、中
なか

筋
すじ

小学校
しょうがっこう

、古
ふる

市
し

小学校
しょうがっこう

、 

梅
ばい

林
りん

小学校
しょうがっこう

、口
くち

田
た

東
ひがし

小学校
しょうがっこう

、口
くち

田
た

小学校
しょうがっこう

 

伴
とも

小学校
しょうがっこう

 
安
やす

北
きた

小学校
しょうがっこう

、安
やす

西
にし

小学校
しょうがっこう

、伴
とも

東
ひがし

小学校
しょうがっこう

、 

大
おお

塚
づか

小学校
しょうがっこう

、伴
とも

南
みなみ

小学校
しょうがっこう

、久
く

地
ち

南
みなみ

小学校
しょうがっこう

 

 

 

2025年
ねん

4月
がつ

に 小学校
しょうがっこう

に 入学
にゅうがく

する人
ひと

へ 

 入学
にゅうがく

する 指定
し て い

の小学校
しょうがっこう

を 変
か

えることができます 
「ひろしま市民

し み ん

と市政
し せ い

」10月
がつ

1日号
にちごう

（P2） 
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区
く

 指定
し て い

学校
がっこう

 入学
にゅうがく

することができる 小学校
しょうがっこう

 

安佐南区
あ さ み な み く

 

祇
ぎ

園
おん

小
しょう

学
がっ

校
こう

、 

山
やま

本
もと

小
しょう

学
がっ

校
こう

、 

春
かす

日
にち

野
の

小
しょう

学
がっ

校
こう

 

古
ふる

市
し

小学校
しょうがっこう

、大
おお

町
まち

小学校
しょうがっこう

、長
なが

束
つか

小学校
しょうがっこう

、 

原
はら

小学校
しょうがっこう

、原
はら

南
みなみ

小学校
しょうがっこう

、長
なが

束
つか

西
にし

小学校
しょうがっこう

 

佐伯区
さ え き く

 
楽々園
らくらくえん

小学校
しょうがっこう

 

石内
いしうち

北
きた

小学校
しょうがっこう

 
大
おお

塚
づか

小学校
しょうがっこう

、伴
とも

南
みなみ

小学校
しょうがっこう

 

 

くわしいことは 「入学
にゅうがく

通知書
つうちしょ

」と いっしょに入
はい

っているチラシを 見
み

てください。 

または 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページを 見
み

てください。 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/education/301920.html 

問
と

いあわせ：教
きょう

育
いく

委員会
いいんかい

学事課
が く じ か

 Tel. 082-504-2975 

 

 

 

 

  

「児童扶養手当
じ ど う ふ よ う て あ て

」とは ひとり親
おや

家庭
か て い

※１などの こどもを そだてている人
ひと

が もらうことが 

できるお金
かね

です。 

 2024年
ねん

11月分
がつぶん

の「児童扶養手当
じ ど う ふ よ う て あ て

」から 所得限度額
しょとくげんどがく

※２と 3人
ひと

目からの こどもの加算額
かさんがく

※３が 

上
あ

がります。 

※１ 「児童扶養手当
じ ど う ふ よ う て あ て

」とは 夫
おっと

や妻
つま

がいない 女性
じょせい

または男性
だんせい

が 18歳
さい

までのこども（または 20

歳
さい

までの 障
しょう

がいがあるこども）を 育
そだ

てている人
ひと

 

※２ 手当
て あ て

などをもらうことができる 所得
しょとく

＜＝はたらいて もらうお金
かね

＞の 金
きん

がくが 決
き

まって

います。決
き

められている所得
しょとく

の金
きん

がくより たくさん所得
しょとく

がある人
ひと

は 手当
て あ て

などをもらうことが

できなかったり もらうことができる手当
て あ て

の金
きん

がくが 少
すく

なくなったりします。この決
き

められた

所得
しょとく

の金
きん

がくのことを 「所得限度額
しょとくげんどがく

」といいます。 

※３ 「加算額
かさんがく

」とは さいしょにもらうお金
かね

に 追加
つ い か

して もらうことができるお金
かね

のことです。 

 

■ 所得限度額
しょとくげんどがく

が 上
あ

がります 

 「児童扶養手当
じ ど う ふ よ う て あ て

」には 「全部支給
ぜんぶしきゅう

」と「一部支給
いちぶしきゅう

」の２つがあります。これは 前
まえ

の年
とし

にもらっ

た所得
しょとく

などで 決
き

まります。 

 2024年
ねん

11月分
がつぶん

からは 下
した

のように変
か

わります。 
 

 「児童扶養手当
じ ど う ふ よ う て あ て

」を もらうことができる人
ひと

の 所得
しょとく

の限度額
げんどがく

 

 （孤児
こ じ

＜父
ちち

親
おや

と母
はは

親
おや

の どちらもいないこども＞を そだてている人
ひと

は 下
した

の表
ひょう

には入
はい

りません。） 

 全部支給
ぜんぶしきゅう

 一部支給
いちぶしきゅう

 

10月分
がつぶん

まで 11月分
がつぶん

から 10月分
がつぶん

まで 11月分
がつぶん

から 

0人
にん

 490,000円
えん

 690,000円
えん

 1,920,000円
えん

 2,080,000円
えん

 

1人
り

 870,000円
えん

 1,070,000円
えん

 2,300,000円
えん

 2,460,000円
えん

 

2人
り

 1,250,000円
えん

 1,450,000円
えん

 2,680,000円
えん

 2,840,000円
えん

 

「児童
じ ど う

扶養
ふ よ う

手当
て あ て

」の内容
ないよう

が 広
ひろ

がります 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」10月
がつ

1日号
にちごう

（P2） 

前
まえ

の年
ねん

に 

扶養
ふ よ う

している 

家族
か ぞ く

の数
かず

 

区分
く ぶ ん
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 所得
しょとく

の限度額
げんどがく

が上
あ

がったことで  これまで  所得
しょとく

の限度額
げんどがく

をより  たくさん所得
しょとく

があって 

児童扶養手当
じ ど う ふ よ う て あ て

を もらうことができなかった人
ひと

が 手当
て あ て

をもらうことができるようになります。 

 

■ 3人目
に ん め

からの こどもの加算額
かさんがく

が 上
あ

がります 

 2人
り

目
め

までの こどもと 同
おな

じ加算額
かさんがく

に なります。 

 

  10月分
がつぶん

まで 11月分
がつぶん

から 

全部支給
ぜんぶしきゅう

 6,450円
えん

 10,0750円
えん

 

一部支給
いちぶしきゅう

 3,230円
えん

～6,440円
えん

 5,380円
えん

～10,740円
えん

 

  ※児童扶養手当
じ ど う ふ よ う て あ て

の 一部支給
いちぶしきゅう

の金
きん

がくは 所得
しょとく

の金
かね

がくで 決
き

まります。 

 

 くわしいことは、広島
ひろしま

市
し

役所
やくしょ

のホームページを見
み

てください。 

または 住
す

んでいる区
く

の区役所
くやくしょ

の福祉課
ふ く し か

に 問
と

いあわせてください。 

 広島
ひろしま

市
し

役所
やくしょ

のホームページ：https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/84/4612.html 

  

区役所
くやくしょ

の福祉課
ふ く し か

 

区
く

 Tel. 区
く

 Tel. 

中区
な か く

 082-504-2569 安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4945 

東区
ひがしく

 082-568-7733 安佐北区
あ さ き た く

 082-819-0605 

南区
みなみく

 082-250-4131 安芸区
あ き く

 082-821-2813 

西区
に し く

 082-294-6342 佐伯区
さ え き く

 082-943-9732 

 

 

 

 

 

 

 「母子生活支援施設
ぼ し せ い か つ し え ん し せ つ

」とは お母
かあ

さんとこどもが いっしょに安心
あんしん

して 生活
せいかつ

して 自立
じ り つ

できるよ

うに 支援
し え ん

をするところです。生活
せいかつ

、住
す

むところ、子
こ

そだて、しごとなどの 支援
し え ん

をします。広島
ひろしま

市
し

には この施設
し せ つ

が ４つあります。 

  

どのような人
ひと

が 施設
し せ つ

に入ることができますか？ 

 夫
おっと

が いない女
おんな

の人
ひと

 または おなじような立場の 女
おんな

の人
ひと

で、生活
せいかつ

のことで困
こま

っていて  

子
こ

どもをそだてるために 支援
し え ん

が 必要
ひつよう

な人
ひと

 

  

 

 

 

お母
かあ

さんとこどもが 安心
あんしん

して  

生活
せいかつ

することができる 施設
し せ つ

があります 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」10月
がつ

1日号
にちごう

（P2） 
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どのような支援
し え ん

を 受
う

けることができますか？ 

⚫ 安全
あんぜん

で 安心
あんしん

なところに 住
す

むことができます。 

⚫ こどもを そだてるための支援
し え ん

を 受
う

けることができます。 

⚫ 離婚
り こ ん

や 借金
しゃっきん

＜＝お金
かね

を ほかの人
ひと

から 借
か

りること＞など 生活
せいかつ

で困
こま

ったことを 相談
そうだん

するこ

とができます。また 相談
そうだん

することができるところへ 施設
し せ つ

のスタッフが いっしょに行
い

きます。 

⚫ カウンセリングなど こころのケアを 受
う

けることができます。 

⚫ しごとの情報
じょうほう

を 教
おし

えてくれたり、ハローワークに 施設
し せ つ

のスタッフが いっしょに行
い

ったり 

するなどして しごとを 見
み

つけるための支援
し え ん

を 受
う

けることができます。 

 

母
ぼ

子
し

生活
せいかつ

支援
し え ん

施設
し せ つ

は どこにありますか？ 

⚫ 広島
ひろしま

和光
わ こ う

園
えん

（南区
みなみく

宇品
う じ な

東
ひがし

3丁目
ちょうめ

6-26） Tel. 082-254-0480 

⚫ メゾンクオーレ（南区
みなみく

段
だん

原山崎
ばらやまさき

1丁目
ちょうめ

4-23） Tel. 082-209-2633 

⚫ さくら苑
えん

（西
にし

区
く

草津
く さ つ

東
ひがし

2丁目
ちょうめ

20-19） Tel. 082-271-4391 

⚫ 高松
たかまつ

ハイツ（安佐北
あ さ き た

区
く

亀山
かめやま

5丁目
ちょうめ

45-24） Tel. 082-812-2045 

 

問
と

いあわせ：区
く

役所
やくしょ

の福祉課
ふ く し か

 

区
く

 Tel. 区
く

 Tel. 

中区
な か く

 082-504-2569 安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4945 

東区
ひがしく

 082-568-7733 安佐北区
あ さ き た く

 082-819-0605 

南区
みなみく

 082-250-4131 安芸区
あ き く

 082-821-2813 

西区
に し く

 082-294-6342 佐伯区
さ え き く

 082-943-9732 

 

 

 

 
 

 新型
しんがた

コロナのワクチンは ことしから 定期接種
ていきせっしゅ

になります。インフルエンザのワクチンと 同
おな

じ

です。くわしいことは 下
した

を見
み

てください。 

 

新型
しんがた

コロナのワクチンと インフルエンザのワクチンの 定期接種
ていきせっしゅ

 

だれが 定期接種
ていきせっしゅ

を 打
う

つことができますか？ 

⚫ 65歳
さい

から 年
ねん

れいが上
うえ

の人
ひと

 

⚫ 60歳
さい

から 64歳
さい

の人
ひと

で 心臓
しんぞう

、腎臓
じんぞう

、呼吸器
こきゅうき

の機能
き の う

に 障
しょう

がいがあって ふつうの生活
せいかつ

が  

できない人
ひと

や HIV ウイルスで 免
めん

えきの機能
き の う

に 障
しょう

がいがあって ふつうの生活
せいかつ

が ほとんど

できない人
ひと

（身体
しんたい

障
しょう

害者
がいしゃ

手帳
てちょう

の 1級
きゅう

と 同
おな

じくらいです。） 

いつまで 定期接種
ていきせっしゅ

で ワクチンを打
う

つことができますか？ また 何回
なんかい

 ワクチンを打
う

ちますか？ 

 2025年
ねん

1月
がつ

31日
にち

まで 定期接種
ていきせっしゅ

で ワクチンを 打
う

つことができます。1
ひと

人
り

1回
かい

だけ 打
う

つことが

できます。 

※ ワクチン接種
せっしゅ

が はじまる日
ひ

は 病院
びょういん

によって ちがいます。くわしいことは 病院
びょういん

に  

聞
き

いてください。 

新型
しんがた

コロナ、インフルエンザの定期接種
ていきせっしゅ

（ワクチン） 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」10月
がつ

15日号
にちごう

（P3） 
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やさしい日本語 

定期接種
ていきせっしゅ

のワクチンの お金
かね

は いくらですか？（ワクチンを打
う

つ人
ひと

が 払
はら

うお金
かね

） 

 ⚫ 新型
しんがた

コロナのワクチン：3,200円
えん

 

 ⚫ インフルエンザのワクチン：1,600円
えん

 

 ※ 生活保護
せ い か つ ほ ご

を受
う

けている世帯
せ た い

や 市民税
しみんぜい

の所得割
しょとくわり

が 非課税
ひ か ぜ い

の世帯
せ た い

の人
ひと

は ワクチンのお金
かね

を 

払わなくていいです。 

   ワクチンを打
う

つ日
にち

に 自分が ワクチンのお金
かね

を 払わなくていい人
ひと

であることが わかるも

のを 持
も

ってきてください。 

定期接種
ていきせっしゅ

のワクチンは どうすれば 打
う

つことができますか？ 

 自分
じ ぶ ん

が 定期接種
ていきせっしゅ

を打
う

つことができる人
ひと

で あることがわかるもの（たとえば マイナンバーカー

ド、運転
うんてん

免許証
めんきょしょう

、保険証
ほけんしょう

、在留
ざいりゅう

カードなど）を持
も

って 病院
びょういん

に行
い

ってください。 

 ※ 定期接種
ていきせっしゅ

の ワクチンを 打
う

つための 「接種
せっしゅ

券
けん

」は 今年
こ と し

からは 送
おく

られません。 

 

 くわしいことは 広島
ひろしま

市
し

役所
やくしょ

のホームページを見
み

てください。 

⚫ 新型
しんがた

コロナのワクチン： 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/korona/206315.html 

⚫ インフルエンザのワクチン： 

      https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/72/296034.html 

 

 

     つぎのようなときは 定期接種
ていきせっしゅ

で ワクチンを打
う

つことができません。ワクチンのお金
かね

も  

ワクチンを打
う

った人
ひと

が 全部
ぜ ん ぶ

払
はら

います。 

  ⚫ 定期接種
ていきせっしゅ

のワクチンを 打
う

つことができる 対象
たいしょう

の人
ひと

ではない人
ひと

が ワクチンを打
う

つとき 

⚫ 定期接種
ていきせっしゅ

のワクチンを 打
う

つことができる対象
たいしょう

の人
ひと

が 定期接種
ていきせっしゅ

で ワクチンを打
う

つことが

できる期間
き か ん

（2025年
ねん

1月
がつ

31日
にち

まで）が 終
お

わったあとに ワクチンを打
う

つとき 

 

問
と

いあわせ： 

・広島
ひろしま

市
し

新型
しんがた

コロナワクチン問
と

い合
あ

わせ窓口
まどぐち

 Tel. 082-504-2957 

・区
く

の保健
ほ け ん

センター 

区
く

 Tel. 区
く

 Tel. 

中区
な か く

 082-504-2528 安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4942 

東区
ひがしく

 082-568-7729 安佐北区
あ さ き た く

 082-819-0586 

南区
みなみく

 082-250-4108 安芸区
あ き く

 082-821-2809 

西区
に し く

 082-294-6235 佐伯区
さ え き く

 082-943-9731 

 

 

 

 

 

 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/korona/206315.html
https://www.city.hiroshima.lg.jp/
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 「こども誰
だれ

でも通園制度
つうえんせいど

」を利用
り よ う

すると はたらいていない親
おや

でも こどもを 保育園
ほいくえん

にあずける

ことができます。あずける時間
じ か ん

は 1時間
じ か ん

ごとで 1 か月
がつ

の間
あいだ

で 10時間
じ か ん

まで こどもを 保育園
ほいくえん

に 

あずけることができます。 

 くわしいことは 広島
ひろしま

市
し

役所
やくしょ

のホームページを 見
み

てください。 

 

何
なん

歳
さい

までの こどもが 利用
り よ う

することができますか？ 

 広島
ひろしま

市
し

に 住
す

んでいて 保育園
ほいくえん

に行
い

っていない 6 か月
がつ

から 2歳
さい

までのこども 

あずけるのに お金
かね

はいくらですか？ 

 1時間
じ か ん

ごとに 300円
えん

を 払
はら

います。 

どうやって 申
もう

しこみをしますか？ 

 広島
ひろしま

市
し

役所
やくしょ

のホームページから 申
もう

しこみをしてください。 

 https://ttzk.graffer.jp/city-hiroshima/smart-apply/apply-procedure-alias/daretsu/door 

 （日
に

本語
ほ ん ご

） 

 申
もう

しこみをして 登録
とうろく

ができたら 保育園
ほいくえん

の人
ひと

と はなしをします。 

 

※「こども誰
だれ

でも通園制度
つうえんせいど

」は 2025年
ねん

3月
がつ

31日
にち

（月曜日
げつようび

）までです。2025年
ねん

4月
がつ

からあとのこと

は まだ決
き

まっていません。 

 

問
と

いあわせ：幼
よう

保
ほ

給付課
きゅうふか

 Tel. 082-504-2154 

 

 

 

 

 

 2025年
ねん

4月
がつ

に 小学校
しょうがっこう

に 入学
にゅうがく

するこどもを対象
たいしょう

に 広島
ひろしま

市
し

役所
やくしょ

から 「就学時健康診断
しゅうがくじけんこうしんだん

」の 

てがみを 送
おく

りました。てがみには 健康診断
けんこうしんだん

がある日
ひ

などを 書
か

いています。 
 

いつまで 健康診断
けんこうしんだん

を 受
う

けることができますか？ 

2024年
ねん

12月
がつ

5日
にち

（木曜日
もくようび

）まで です。 

どこで 健康診断
けんこうしんだん

は 受
う

けることができますか？ 

 広島
ひろしま

市
し

立
りつ

の 小学校
しょうがっこう

で 受
う

けることができます。 
 

 くわしいことは、広島
ひろしま

市
し

役所
やくしょ

のホームページを見
み

てください。または 教
きょう

育
いく

委員会
いいんかい

の健康
けんこう

教
きょう

育
いく

課
か

に

問
と

いあわせてください。 

 https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/318/397813.html 

 

問
と

いあわせ：教
きょう

育
いく

委員会
いいんかい

健康
けんこう

教
きょう

育
いく

課
か

 Tel. 082-504-2491 

「こども誰
だれ

でも通園制度
つうえんせいど

」を 実施
じ っ し

しています 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」10月
がつ

15日号
にちごう

（P7） 

2025年
ねん

4月
がつ

に 小学校
しょうがっこう

に入学
にゅうがく

する こどもがいる人
ひと

へ 

こどもの「就学
しゅうがく

時
じ

健康
けんこう

診断
しんだん

」の てがみを送
おく

りました 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」10月
がつ

15日号
にちごう

（P7） 

https://ttzk.graffer.jp/city-hiroshima/smart-apply/apply-procedure-alias/daretsu/door
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 2024年
ねん

10月
がつ

からの 広島
ひろしま

県
けん

の 最低
さいてい

賃金
ちんぎん

（1時間
じ か ん

ごとの 金
かね

がく）は 1,020円
えん

です。 

 この金
かね

がくは 広島
ひろしま

県
けん

の中
なか

ではたらいている人
ひと

 全員
ぜんいん

に あてはまります。年
ねん

れいや 性別
せいべつ

、 

しごとの内容
ないよう

などは かんけいありません。 

 

問
と

いあわせ：広島
ひろしま

労働局
ろうどうきょく

労働
ろうどう

基準部
きじゅんぶ

賃金室
ちんぎんしつ

 Tel. 082-221-9244 

 

 

 

 

 

 

ごみの収 集
しゅうしゅう

スケジュール 

〇・・・ごみを すてることができます。  ✖・・・ごみを すてることができません。 

 

祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

 
可燃
か ね ん

ごみ 

 ペットボトル・リサイクルプラ 

資源
し げ ん

ごみ・有害
ゆうがい

ごみ 

不燃
ふ ね ん

ごみ・その他
た

プラ 

11月
がつ

４日
か

（月曜日
げつようび

） × 〇 

12月
がつ

30日
にち

（月曜日
げつようび

） 〇 × 

12月
がつ

31日
にち

（火曜日
か よ う び

）から 

1月
がつ

3
みっ

日
か

（金曜日
きんようび

） 
× × 

 

     1月
がつ

4日
か

（土曜日
ど よ う び

）に ごみを出
だ

すことができるところがあります。 

 つぎのところに 住
す

んでいる人
ひと

は 1月
がつ

4日
か

（土曜日
ど よ う び

）に ごみを出
だ

すことができます。 

 ⚫ 毎週
まいしゅう

金曜日
きんようび

が 「可燃
か ね ん

ごみ」の収 集
しゅうしゅう

日
にち

のところ→ 

1月
がつ

4日
か

（土曜日
ど よ う び

）に「可燃
か ね ん

ごみ」を 出
だ

すことができます。 

 ⚫ 毎週
まいしゅう

金曜日
きんようび

が 「ペットボトル・リサイクルプラ」の収 集
しゅうしゅう

日
にち

のところ→ 

1月
がつ

4日
か

（土曜日
ど よ う び

）に「ペットボトル・リサイクルプラ」を 出
だ

すことができます。 

 ※ 金曜日
きんようび

が「資源
し げ ん

ごみ、有害
ゆうがい

ごみ、不燃
ふ ね ん

ごみ、その他プラ」を 出
だ

すことができるところは  

1月
がつ

4日
か

（土曜日
ど よ う び

）に 「資源
し げ ん

ごみ、有害
ゆうがい

ごみ、不燃
ふ ね ん

ごみ、その他
た

プラ」を 出
だ

すことは 

できません。 

 

※ どのごみを いつ出
だ

すか わからない人
ひと

は 広島
ひろしま

市
し

役所
やくしょ

のホームページを 見
み

てください。 

  または 下
した

のところに 聞
き

いてください。 

 

問
と

いあわせ：業務
ぎょうむ

第一課
だいいちか

 Tel. 082-504-2220 

2024年
ねん

11月
がつ

の休日
きゅうじつ

と、12月
がつ

30日
にち

から 1月
がつ

3
みっ

日
か

の 

ごみの収 集
しゅうしゅう

スケジュール 

最低
さいてい

賃金
ちんぎん

が変
か

わりました 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」10月
がつ

15日号
にちごう

（P7） 


